

Son image près du volant

V., Espagne

02/05/2014

Je suis propriétaire d'une entreprise de plats cuisinés pour le secteur hôtelier.

En hiver, les ventes sont peu nombreuses puisque de nombreux locaux ferment dans l'absence de touristes. Il y a un mois je n'avais même pas de quoi acheter la matière première pour travailler.

Je ne pouvais même pas envoyer le transporteur prendre la marchandise puisque je ne pouvais pas la régler.

J'ai demandé à saint Josémaria de m'aider dans cette mauvaise passe. Ce fut fait sur-le-champ. Un client m'appela pour me dire qu'il allait me payer une petite facture en retard. C'était juste la somme qui me permettait d'acheter la marchandise. Or c'était un vendredi et mon fournisseur était à 300km. Il me fallait cette matière première pour les plats à livrer samedi aux clients.

Le souci financier était résolu, le plus pénible restait à faire. Ma voiture avait du mal à démarrer depuis le matin. Le tuyau d'échappement fumait et elle broutait de façon impressionnante. Elle en était à ce point-là parce que je n'avais pas les moyens de la faire réparer. Totalement démunis, je me suis encore tourné vers saint Josémaria et

j'ai récupéré une grande paix. J'ai repris la voiture, j'ai pris son image et je l'ai mise près du volant. Je savais qu'il n'allait pas me faire faux bond et que nous allions voyager ensemble. J'ai roulé avec lui pendant six heures. La voiture a parfaitement marché. Je tiens ma promesse et je vous envoie ce récit.

Saint Josémaria, merci de ne jamais nous abandonner malgré nos erreurs.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/son-image-pres-du-volant/> (12/01/2026)